



Tegucigalpa, 27 octubre de 2023.

Nota de Prensa

La alcaldía capitalina a través de UMAPS intervendrá 20 centros educativos con el Programa Agua para el Presente y el futuro

El proyecto que impulsa la alcaldía capitalina, a través de la Unidad Municipal de Agua Potable y Saneamiento (UMAPS), denominado “ Agua para el Presente y el Futuro” concluirá este año con la ejecución de 20 proyectos en centros educativos y juntas administradoras de agua.

Uno de los primeros centros en ser intervenidos es el Instituto Vicente Cáceres, en el cual se está desarrollando un proyecto que consiste en el cambio de la red de distribución de agua potable y aguas negras.

Se instalarán cinco tanques de rotoplas con capacidad de cinco mil litros cada uno beneficiando a una población de 5,500 entre estudiantes, maestros, personal de mantenimiento y padres de familia.

También se trabaja en tres módulos para el sistema del alcantarillado que incluye sanitarios, cafeterías y canchas deportivas de manera integral, en agua, saneamiento y aguas lluvias.

Actualmente se trabaja con las Juntas Administradoras de Agua que han ido a elecciones de sus juntas directivas y centros educativos que envían sus solicitudes a la gerencia general de la UMAPS, luego se hace el estudio de campo para definir la obra a ejecutarse.

Otros centros educativos que se encuentran dentro del plan de intervención son Montes de Bendición, Mundo Infantil, Reynaldo Salinas, Pablo Portillo, y Concepción Amador. Al listado se suman el Jardín de Niños Monseñor Jacobo Cáceres y la Escuela David Corea.

Las autoridades edilicias junto a las de la unidad municipal anunciaron que para 2024, se tiene previsto una cartera de 50 proyectos de igual o mayor magnitud.



ciudad de
**buen
corazón**